

Français

La Vraie Démocratie

La Chine, la Russie, les Etats Unis sont du passé, allons vers (La VD) la Vraie Démocratie qui est la responsabilisation des Peuples

La Démocratie n'existe pas, elle est contrôlée par des Oligarchies, allons vers (la VD) la Vraie Démocratie qui élit et sanctionne.

Si plus de 50% de votes blancs à l'élection.

- L'élection est considérée comme illégitime.
 - Aucun participant ainsi que la totalité des participants ne pourront avoir la majorité des votants à l'élection.
 - L'élection est annulée.
 - Il est interdit à tous les participants à cette élection de se représenter à vie à une autre élection.
-

Lorsque l'on prend les Gens pour des imbéciles, ils agissent comme des imbéciles.

La (VD) Vraie Démocratie déclare : A partir de maintenant nous sommes toutes et tous autorisés à réfléchir.

Anglais

The Real Democracy

China, Russia, the United States are of past, let us go towards (the RD) the Real Democracy, the empowerment of the Peoples

The democracy does not exist, she is controlled by Oligarchies, let us go towards (the RD) the Real Democracy which elects that sanctions.

If more than 50 % of blank votes in the election

- The election is considered as illegitimate
 - No participant as well as all of the participants cannot have the majority in that election.
 - The election is cancelled
 - It's forbidden to all the participants in this election to represent itself for life in another election
-

When we take People for fools, they act as imbecile ones

The Real Democracy (the RD) declares : from now on we are all authorized to think.